

07 de Julio de 2006

Universidad de Granada

Canarias7

Canarias7es

tema del 7... edición-impres... agenda television nacional hermano lobo titulares lo mas los no cultura deportes economía internacional suplementos la hals...

Sociedad

Canarias7 - 07/07/2006

Detectan pesticidas en la placenta de las embarazadas

668 MADRES PARTICIPAN EN UN ESTUDIO UNIVERSITARIO

El cien por cien de las embarazadas tiene al menos un tipo de pesticida en la placenta, según un estudio de la [Universidad de Granada](#) que revela una presencia media de ocho sustancias contaminantes organocloradas en las gestantes, ingeridas en la comida, el agua y el aire y perjudiciales para el feto.

Según esta investigación, estos productos químicos pueden causar malformaciones en el aparato genitourinario del feto, como criptorquidismo (testículos no descendidos) e hipospadias (fusión incompleta de los pliegues uretrales), informó ayer la entidad docente.

Aunque en los seres humanos estas sustancias contaminantes se acumulan en la parte grasa de los tejidos, cuando la mujer está embarazada se trasladan a la placenta, según el estudio de María José López. Para su investigación, recogió muestras de 668 madres.